
四つのテスト（言行はこれに照らしてから）Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◆本日のロータリーソング

2024～2025年度
国際ロータリーのテーマ

DISTRICT2640 和歌山城南ロータリークラブ

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ダイワロイネット
ホテル和歌山 アバローム紀の国 サンブレスト

ビル2F
ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山アバローム紀の国 ダイワロイネット

ホテル和歌山

2024-2025 Club Weekly

Wakayama Jonan
Rotary Club
事 務 所　〠640-8215 和歌山市橋丁23（Ｎ-4ビル2F）
　　　　　TEL（073）432－1615　FAX（073）423－4002
　　　　　E-mail : wa.jonan@nifty.com
例 会 場　〠640-8262 和歌山市湊通り丁北2丁目1－2 アバローム紀の国
　　　　　TEL（073）436－1200
例会日時　毎週木曜日 18時30分～19時30分

国際ロータリー会長
　ステファニー A. アーチック

第2640地区ガバナー
　野　村　壮　吾

会　　長
幹　　事
直前会長
会長エレクト
副 会 長

堂 西 誠 治
岡 本 昌 也
東 　 　 徹
浦 口 英 尚
井 手 良 明

クラブ奉仕
職業奉仕
社会奉仕
国際奉仕
S. A. A.
会　　計

山 東 秀 樹
山 本 好 信
松 本 　 健
前 田 浩 二
部家安有美
溝 上 裕 章

クラブ会報委員長/東 　 直 樹

我等の生業

№1643　2024年9月19№1643　2024年9月19日㈭日㈭

令和６年９月12日㈭
▪出席報告（会員数39名）　出席規定適用免除会員 9名
　　９月12日　出席24名（内◦免 6名）
　　　　　　　　　　 ホームクラブ出席率　66.67%
▪他クラブへのメーキャップ
　　和歌山東RCへ…柏原康文ガバナー補佐
　　和歌山西RCへ…柏原康文ガバナー補佐
　　和歌山東南RCへ…柏原康文ガバナー補佐
▪個人寄付　[ロータリー財団]　山東秀樹会員
　　　　　　　　[米山奨学会]　東　　徹会員

　皆さまこんばんは。
　先週、親クラブであります南ロー
タリークラブの野村壮吾ガバナーが
卓話に来て頂きました。

　11月16日・17日に地区大会が開催されます。多数の
出席を、出来るだけ日曜日開催の本会議に参加したい
のでよろしくお願い申し上げます。

会 長　　堂　西　誠　治　

　　★リラックス例会
＊アルコールが出ます　　　

＊例会後「新会員歓迎会」開催
於：琥珀

　★外部卓話「和歌山大空襲」
　　「和歌山城〈扇の芝〉の再開発」「和歌山の政界あれこれ」

和歌山「21政経フォーラム」代表　
元県会議員  　渡 辺 　 勲 様　

会 長 報 告

先週の例会記録

次 週 の プ ロ グ ラ ム

　また、本日は会員卓話としまして、楠見会員のお話
を楽しみにしております。楠見会員、頑張ってくださ
い！

　幹 事　　岡　本　昌　也　

❶今年度の会員名簿（住所録）を配付
しています
❷地区大会の出欠表を今週も回覧し
ます。皆様ご参加よろしくお願い致
します。

10月16日㈬ 記念ゴルフ大会（関西空港ＧＣ）
11月16日㈯ 地区大会 1日目（スターゲイトホテル関西エアポート）
11月17日㈰ 地区大会 2日目　　　　　　〃
❸［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山アゼリアＲＣ…10月21日㈪は、10月18日㈮島精
機製作所10F ベルヴェデーレで「京都紫竹ＲＣ歓迎例
会＆懇親会」に変更
和歌山東ＲＣ…9月26日㈭、10月10日㈭は休会
…10月17日㈭は、18：30～に時間変更
和歌山中ＲＣ…10月18日㈮は休会

幹 事 報 告

9月度誕生日の会員さん（一部）



市内9RC会長幹事会メンバーと記念写真

代表して柏原ガバナー補佐
から贈呈される

会 員 卓 話

「新会員自己紹介」　

楠 見 英 夫 会員　
（職業分類：建築設計）　

委 員 会 報 告

▪ソング委員会
（廣田俊樹委員長）　

　本日のロータリーソングは「それ
でこそロータリー」です。皆様元気
よくご唱和下さい。

▪広報・雑誌委員会
（大塚侑子委員長）　

　ロータリーの友９月号記事の読み
どころご紹介します。R.I.会長メッ
セージ、（ネパール＆ベトナム）学校
へと、つなぐ道、ロータリー米山記
念奨学事業の基礎知識 等。

┃┃┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
河野正文会員…楠見さん卓話です　井手良明会員…昨
年10月5日入会の楠見会員の卓話です　川﨑行彦会員
…楠見会員 宜しくお願いします。　塩﨑　憲会員…
楠見さん よろしくお願いします。　山本好信会員…
まだまだ、残暑ですネ　井手良明会員…本人誕生月で
す　堂西誠治会員…楠見会員 本日、卓話宜しくお願
いします　岡本昌也会員…楠見会員本日宜しくお願い
致します　部家安有美会員…楠見会員今日はよろしく
お願いします

合計¥20,000　累計¥253,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

中高ではサッカーで汗を流しておりました。ただ、現
在ではほぼスポーツをやっておりません。フットサル
年１回、ゴルフ年２、３回程度です。もっぱらスポー
ツ鑑賞に浸っています。特にサッカー鑑賞がとても好
きです。スポーツ全般と申しましたが、筋書きのない
ドラマ、勝者、敗者の努力、言動などに感動して涙す
る事もあります。今年はオリンピックイヤーでメダル
ラッシュで大いに盛り上がり感動させて貰いました。
ゴルフで銅メダルを獲得した松山選手も素晴らしい活
躍でした。いつ見ても彼のプレーの心理状態、メンタ
ルは素晴らしいと思います。ゴルフでは心の構造を置
き去りにすると80％はネガティブに引っ張られてしま
うと聞きます。潜在意識に不安があったり、ミスのイ
メージが残ってしまうと無意識でも実際のストローク
はマイナスを支配してしまうという厄介なシステムな
ので、潜在意識をコントロールするのは心の技術です
が、その場面だけやろうとしても通用しません。普段
からの思い、発する言葉、考え方、感謝、受け入れ、
イメージの描き方、経験、整理整頓など、日常から整
えていくことで本番でも発揮されやすいみたいです。
普段のラウンドでどれくらいネガティブな発言や考え
方をしているかをカウントすると、無意識にネガティ
ブヘ引っ張られているのか良く分かります。同じ様な
心の問題は日常生活でも学校や会社での人間関係でも
起こりえます。潜在意識をどうコントロール出来るか
が心の技術であり今まで見落とされてきた部分でもあ
ります。ネガティブな態度はミスを誘発し、ネガティ
ブな言葉はよりパワーがあり、ミスを確定させます。
そういった観点からネガティブな言葉を発したり、態
度に出すことから減らしていく事が必要です。同じ発
するにしても、今日はダメではなく、そろそろ良くな
りそうに置き換えてみる。下手だ、ではなく、次はこ
うしようと苦難に感謝することで過去の失敗を成功に
書き換えやすくなっています。私もゴルフだけでなく、
仕事に対してもポジティブな考え方で対応していく事
を心掛けております。
　今後できる限り参加させて頂き和歌山城南ロータ
リークラブで一緒に活動し少しでも協力出来ればと
思っております。

　9月9日㈪14時より、ア
バローム紀の国にて第２回
和歌山市内9RC会長・幹事
会が開催され、JR和歌山
駅前西口の花壇等をお世話
頂いている「NPO法人 花
いっぱい推進協議会」へ感
謝の気持ちを込めて協賛金
が贈呈された。

　皆様こんにちは。
　株式会社際の曽和社長より推
薦して頂き、2023年10月度より

お世話になっております株式会社ARXSの楠見英夫と
申します。業務としましては建築設計事務所として開
業しております。事務所は藪ノ丁、葵庭園様の近くの
マンションを借りております。和歌山県下を中心に、
大阪、奈良方向にて住宅設計、店舗設計、介護施設設
計などをメインに設計しております。
　プロフィールとしましては1971年３月28日生まれ、
53歳。和歌山市在住。妻、息子１人の三人暮らしで
す。生まれは和歌山県御坊市、地元の高校を卒業後、
大阪の大学を卒業、その後は和歌山市の住宅会社に就
職。その際ご縁があり曽和さんと知り合い、現在で知
り合って25年目に入っております。その後47歳で独立、
開業致しまして今年で７年目に入りました。今現在、
独立してからの数年の方が会社員をしていた20数年間
以上の人との出会いがあり、この出会いを大切に、ま
た、更に広めて行きたいと思っております。まだまだ
勉強する事も至らない事も多いですが、この和歌山県、
和歌山市を住みやすい街に、美しい街に出来る様、微
力ながら貢献出来ればと思い、日々精進して参りたい
と思っております。
　さて、ここで私の趣味ですが、趣味は体を動かす事

（スポーツ全般）スポーツ鑑賞です。小学校では野球、

和歌山市内9RC会長幹事会にて
花いっぱい推進協議会へ協賛金贈呈される!!


